

CEJARE
Centre jurassien d'archives
et de recherches économiques



Clientis
Caisse d'Épargne CEC

Un patrimoine historique revalorisé: les archives de la Caisse d'épargne de Courtelary classées par le CEJARE

Soucieuse de la préservation de ses riches archives historiques, la Clientis Caisse d'Épargne CEC SA en a confié le classement et l'inventaire au Centre jurassien d'archives et de recherches économiques (CEJARE). Le fruit de ce travail est maintenant à la disposition de la banque et de la recherche académique.

Résultat d'un partenariat fructueux, les archives de l'établissement bancaire fondé par le doyen Morel sont aujourd'hui conditionnées pour une conservation optimale. En effet, consciente de la richesse de son patrimoine, la Clientis Caisse d'Épargne CEC SA (CEC), l'ancienne Caisse d'épargne du district de Courtelary dont la fondation remonte à 1829, a confié le traitement de ses archives historiques au CEJARE.

Avant de conserver toutes les archives concernées dans un local équipé pour les accueillir, il s'est agit dans un premier temps de les identifier et de les réunir, puis de procéder à leur tri, au classement à l'inventaire avant de les conditionner dans du matériel d'archivage professionnel garantissant une conservation optimale des documents. Les documents ainsi traités n'ont pas seulement une valeur «historique», celle de témoigner de ce qui a été dit et fait, mais plus encore, ils participent à la bonne

marche de l'entreprise. En effet, la banque jouit ainsi d'un aperçu très clair des documents qu'elle possède et peut y recourir facilement, qu'il s'agisse de demandes de clients, de mise en valeur marketing ou encore de recherches historiques, pour ne citer que quelques utilisations possibles. Dans la ligne du travail accompli, la banque souhaite souligner que ses archives peuvent, sous certaines conditions, être mises à la disposition de la recherche, spécialement académique.

Pour pérenniser le travail effectué et assurer un suivi archivistique, un partenariat a été conclu entre la CEC et le CEJARE, auquel la banque continuera à l'avenir de confier la gestion de ses archives historiques. Cet accord prévoit d'ailleurs qu'en cas de renonciation par l'entreprise à ses archives historiques, celles-ci rejoindraient alors les locaux du Centre jurassien d'archives et de recherches économiques (CEJARE), basé à St-Imier. Ce dernier a en effet pour vocation de préserver et valoriser le patrimoine économique et industriel de l'Arc jurassien, notamment du Jura et du Jura bernois. Le centre met également ses compétences en matière d'archivage et de recherches à la disposition des entreprises, entre autres de la CEC.



Club N° 10169
Case Postale 18
2606 Corgemont
info@fclasuze07.ch
www.fclasuze07.ch



Partenariat médiatique
Rubrique sportive
sponsorisée par

Un pour tous
DENNER
SATELL

4e ligne: FC La Suze 0 - 7...

Le championnat 2015-2016 commençait ce samedi à 19 h à Lajoux contre le FC La Courtime. Dès le début, La Courtime étant bien en place et ne lâchant rien dans sa nouvelle catégorie de jeu, c'est sur le score logique de 0-0 que l'arbitre a sifflé la mi-temps.

En seconde période, tout a basculé avec l'entrée de Yaku Colque. A la 55e, en combinant avec Yannick, Yaku a pu servir Swen Grandjean qui a décoché une belle frappe des 18m qui est allée se loger dans la lucarne au premier poteau. Il fallait un coup de génie pour débloquer ce match et Swen s'en est chargé à merveille. Comme bien souvent dans ce genre de rencontre, c'est le premier le plus dur à mettre. Par la suite les buts se sont enchaînés et tout le monde a pu participer à la fête: 0-2 par Jérémie, 0-3 par Joey, 0-4 par Jérémie, 0-5 par Simon, 0-6 par Jérémie et 0-7 par Swen. Le FC La Suze 07 n'aura jamais aussi bien porté son nom qu'aujourd'hui, le match se terminant sur le score de 0-7. Cependant tout cela n'a pas été facile, il y avait 0-0 à la mi-temps et il a fallu un coup de génie pour débloquer le score. En bref, un bel état d'esprit de La Suze qui ne s'est pas résigné et qui commence son championnat par une victoire retentissante. Beaucoup de buts, un blanchissage pour l'anniversaire de Régis, que demander de plus? Un grand merci au FC La Courtime pour l'accueil, le fair-play et la raquette d'après-match. Retrouvez l'article complet sur fclasuze07.ch

Tous au terrain pour soutenir le FC La Suze 07...

Demain soir, pour la 2e journée de championnat, nos seniors défient le FC Saint-Imier pour un derby du vallon qui s'annonce haut en couleur après un très bon début à Montfaucon et une victoire 2-5!

Samеди 29 août à 17 h, notre première équipe reçoit le FC Glovelier et espère bien confirmer son superbe début de saison après les scores fleuves de 9-4 infligés à Perrefitte, 2-9 à Malleray-Bévilard (en coupe) et 0-7 en championnat contre La Courtime. Venez soutenir cette jeune équipe, pour la plupart formé au club, pleine de talent et d'ambition pour cette

Retrouvez en tout temps l'info du c fclasuze07.ch et les dates/résultats de matchs sur football.ch. A la semaine pr

L'échange d'une expérience

Du Colorado au Bas-Vallon
Nadia Keller de Péry, étudiante à l'école hôtelière à Passugg GR, en stage une année dans un Ressort au Colorado, partage ses impressions...



Dans la vie de tous les jours on ne peut pas tout planifier. Les imprévus arrivent lorsqu'on y pense le moins. Il rendent le quotidien plus stimulant mais dans certains cas il nous donnent du fil à retordre. Ne perdez jamais espoir, car s'il n'y a pas de solution, c'est qu'il n'y a pas de problème.

Au niveau professionnel, j'ai beaucoup investi d'énergie à me faire une place car il est évident qu'on essaie de me pousser dans des jobs qui n'ont rien avoir avec mon stage dans le management de l'hôtel. Avec cette crise que l'on passe en ce moment, plus beaucoup de Manager sont resté dans les différents départements et de ce fait, je n'obtiens pas ce qui m'a été promis.

Entre larmes, visites chez le directeur et de longues séances avec les ressources humaines, j'ai fini par obtenir le soutien nécessaire. Dans une semaine